
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2023－24年度ＲＩテーマ
「世界に希望を生み出そう」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　松本 　豊
副会長　和田 貴樹
幹　事　森　 志朗

第 1154 回 例会 （2024 年 3 月 15 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…松本　豊会長

■斉唱　…我等の生業

■ゲスト紹介

米山奨学生 陳
ジン

　玟
ミンギュ

奎君

■ビジター紹介

地区公共イメージ委員会 委員
樋田　修様（大和田園RC会長）

地区公共イメージ委員会 委員 菅沼浩一様（本厚木RC）

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・決議審議会（2024）立法案（決議案）投票について

◎ロータリー米山記念奨学会　より
・ハイライトよねやま　Ｖｏｌ．２８８

◎ＲＩ日本事務局　より
・ベネファクターの認証

■スマイル

樋田　修様（大和田園RC）
ラオスの国際奉仕活動について地区のSNSへ投稿させ
て頂きたくお伺いさせて頂きました。宜しくお願い致し
ます。

菅沼浩一様（本厚木RC）
久しぶりにお訪ねいたします。今日は貴クラブの奉仕事
業を学習にまいりました。よろしくお願いいたします。

松本　豊会長・森　志朗幹事
本日は奉仕プロジェクト委員会による「ラオス報告例
会」となります。そして地区公共イメージ委員会、委員の
樋田様、ラオスでの当クラブの活動の展開、宜しくお願
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い致します。

奉仕プロジェクト委員会
井　寛明君・新川　勉君・神崎　進君・関原敏文君
特別メンバー 難波真奈美君
本日は奉仕プロジェクト委員会担当例会です。有志でラ
オスに行った報告例会です。よろしくお願いいたします。

春日清則君
菅沼さん、樋田さん、地区ではお世話になっています。

岡見　健君
県央RCのOB菅沼さんようこそ。能勢さんこの間はありが
とうございました。本日の卓話ラオス小児科奉仕報告会
楽しみにしています。行かれたメンバーお疲れ様でした。

徳を積む男
春日君ごくろうさま。

土屋義行君
誕生日祝いをありがとうございました。

花上　滋君
忘れていました。ありがとうございます。

臼井欽一君・松澤修身君・能勢健一君・東三枝子君
山田幹男君・三竹厚行君・今井美咲君・石井　卓君
北村正敏君・関野耕正君・岩堀美子君
スマイルボックス

■会長タイム

皆様こんにちは。まずは次年度の青少年交換プログラ
ムの担当クラブとして先週ビジタ地区より青少年交換委員
会の新井委員長と石井委員が小松 AG と共にご来訪され、
例会後の理事会の冒頭にてご説明がありました。次年度
は台湾の女性が留学生との事、また問題の多いプログラム
であるとのご指摘は重々承知しておりますので、地区とし
ても全面的に支援いたしますとのお話でした。

また小松 AG は有馬高校の PTA 会長を務めており、学
校の方との折衝はお願い出来るとの事で、ホストファミリー
の件も含めて第６グループ全体で何とか協力体制をとり、
進めて行く形を取れる様に進めていきたいとの事です。そ
して留学生のカウンセラーとして今週、荻野理事にお引き
受けいただく事となりました。荻野理事はご自身も1 年半
ほどアメリカボストンに留学経験があるそうで、ロータリー
の会員でなければ出来ないカウンセラーとして、留学生の

気持ちも理解出来る事も多いのではないかと大変前向き
にご検討のうえ快諾いただきました。早速、4 月 6 日の受
入れクラブのオリエンテーションに関原次年度と共に出席
いただく事となりました。

そして先週の土曜日は PETS が開催され、いよいよ次
年度もこれから本格的に始動する時期となってまいりまし
た。その報告は PETS 報告として関原会長エレクトより
詳細に報告がされると思います。昨年、私の時は PETS
の次週の例会行事で PETS 報告が組込まれ、慌ただし
く資料を作成しましたが、今年は約 1 カ月ほど期間を空け
ましたので、その間に予定者会議も開催する事が出来るま
すので、関原エレクトからも準備万端にその報告していた
だけるのでしょう。

次年度の RI 会長はアメリカペンシルバニア州マクマー
リーロータリークラブの会員であるステファニー・アーチッ
クさんで昨年度のジェニファー・ジョーンズ会長に続いての
2 人目の女性会長です。先月の友誌でも掲載されておりま
したが、次年度会長テーマは「ロータリーのマジック（The
　Magic Of  Rotary）」と 1 月の基調講演で発表されまし
たが、その意味についても改めて関原エレクトより詳細が
説明されると思います。

さて本日の例会行事は奉仕プロジェクト委員会の担当
で、「ラオス報告」です。先月 2 月 14 日からラオスに私を
含めた直近 5 年の会長経験者 4 名と、関原会長エレクト、
難波幹事エレクトそして補助金事業の際、農業指導を担
当された臼井次年度理事の 7 名で訪問してまいりました。
ラオ・フレンズ小児病院の活動や創立セレモニー、今回訪
問した奉仕活動の状況、そして補助金事業で支援した農
園の活用状況等、訪問した際の活動について会員の皆様
に井委員長を中心とした奉仕プロジェクト委員会より詳し
く、また分かり易く紹介していただきます。

また今後も国際奉仕活動を継続的に支援していくのも
大変だと感じる面もありますが、今後のクラブの方向性を
考えていくうえで、今日の例会行事の内容をしっかり会員
の皆様方にもご理解いただいて、次年度以降の会長や執
行部の考えに生かしていただきたいと思っております。

■今日のお花

ストック（南ヨーロッパ）
花言葉（永遠の美・求愛）

スカシユリ（日本）
花言葉（注目を浴びる・飾らぬ美）
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2024年2月14日からラオフレンズ病院に訪問した報告例会です。今回の訪問目的は主に3点。

1.ラオフレンズ病院9周年式典に参加し支援目録を授与
2.補助金事業の農業支援現状視察
3.子ども達に笑顔を届けるプロジェクト

ラオフレンズ病院9周年式典ではラオフレンズ小児病院のトーマスブラン院長を始め、創設者の井津建郎氏も挨拶
し、式典終了後に県央RCの支援活動に対し感謝の言葉を頂きました。またその場で県央RCから院長へ支援目録を手渡
しました。

農業支援視察では農園が院外に移設されていましたが、支援した散水システムとトラクターは活用されていました。
但し今後の作物の栽培については多くの課題もあります。次年度以降の委員会で検討することが必要と感じました。

子供たちに笑顔を届けるプロジェクトでは、松本会長の「けん玉」、和田会員の「マジックショー」、新川会員の「皿回
し」、難波会員の「折り紙教室＆シャボン玉」、井会員の「ヨーヨー釣り」で子ども達と日本の縁日を通じてコミュニケー
ションをとることが出来ました。

また、今回初めてルアンパバーン観光を取り入れて、参加したメンバーの更なる懇親を深めることもできました。
今回の訪問で3度目となりましたが、今までで一番充実した奉仕プロジェクトになりました。委員長として参加して

頂いたメンバーに心から御礼申し上げます。
ありがとうございました。

■例会「ラオス報告例会」

担当：奉仕プロジェクト委員会
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■出席報告　＜会員41名、出席対象41名＞

3 月 15 日例会　　出席 27 名　　欠席 14 名　　出席率 65.85%

■四つのテスト

新川　勉君

■ソングリーダー

関原敏文君


